
CONSIGLIO COMUNALE
GRUPPI CONSILIARI

PARTITO DEMOCRATICO

Venezia, 31-10-2018

nr. ordine 1311
Prot. nr. 266

All'Assessore Massimiliano De Martin

e per conoscenza
Alla Presidente della V Commissione
Alla Segreteria della Commissione consiliare V
Commissione
Alla Presidente del Consiglio comunale
Al Sindaco
Al Capo di Gabinetto del Sindaco
Ai Capigruppo consiliari
Al Vicesegretario Vicario

INTERPELLANZA

Oggetto: Investire le risorse degli avanzi d’asta del Contratto di quartiere per il decoro dell’area Altobello -
sostenere “Altobello in cammino”

Tipo di risposta richiesto: in Commissione

Premesso che:
• l’area di Altobello in questi anni è stata oggetto di una notevole operazione di rigenerazione urbana, con la realizzazione
di opere edilizie, grazie alle quali un’area così particolare del nostro territorio comunale è stata dotata di importanti
standard a verde;
• per la rigenerazione dell’area è stato avviato un progetto di partecipazione, noto come “Contratto di Quartiere”, che ha
comportato per anni un’importante attività politica e di positiva collaborazione tra associazioni e gruppi, contribuendo allo
sviluppo alle politiche di rigenerazione;
• “Altobello in cammino” è un gruppo di cittadini di recente attivazione che si occupa con particolare attenzione delle
tematiche connesse al decoro dell’area Altobello;
• Il gruppo Altobello in Cammino ha formalmente presentato all’Amministrazione un progetto di riqualificazione e utilizzo
dell’area del parcheggio del quartiere in oggetto;

SI INTERROGA L’ASSESSORE COMPETENTE per sapere se:
1. vi siano stati dei ribassi d’asta relativi alle gare legate al “Contratto di Quartiere di Altobello”, a quanto ammontano e se
sia possibile utilizzarli per programmare delle migliorie, al fine di favorire e migliorare le attuali condizioni di decoro
dell’area e contrastare forme di spaccio e degrado;
2. nella pianificazione ATER sia previsto il completamento delle opere in prossimità dello stabile “NAVE 1”, oppure se
siano previste opere di demolizione del fabbricato, ai fini della riqualificazione del sito ;
3. il progetto di cui al “campo ai Sassi”, che dovrebbe essere inaugurato a breve, preveda la programmazione di nuove
attività edilizie e quali;
4. l’Amministrazione ha avviato o intenda avviare un nuovo progetto per l’illuminazione del sito e l’installazione di
opportune telecamere;
5. il Gruppo di Ascolto del Contratto di Quartiere di Altobello sia a tutt’oggi ancora riconosciuto dall’Amministrazione e se i
suoi rappresentanti siano stati formalmente auditi in questi ultimi tre anni;
6. siano in atto alcune attività ed iniziative mirate al sostegno del prezioso lavoro del gruppo “Altobello in Cammino”, in
particolare in riferimento al progetto di utilizzo e riqualificazione dell’area del parcheggio, presentato a codesta
Amministrazione.
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